



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	15 November 2024	Media	Mingguan Sumbang Pos
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	anasrul

Mingguan
Sumbang Post
PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN
EDISI : 779/TH.XVI
TANGGAL : 15 - 21 November 2024

Pemko Kembali Salurkan Bantuan Permakanan Siap Saji Untuk Lansia dan Penyandang Disabilitas pada 2025

Kota Pariaman - Kementerian Sosial RI kembali berencana melakukan penyaluran bantuan sosial permakanan siap saji untuk kelompok lanjut usia (lansia) dan penyandang disabilitas di Kota Pariaman untuk tahun anggaran 2025.

"Bantuan permakanan telah dimulai sejak tahun 2022, bantuan makanan siap saji yang terdiri dari nasi, lauk pauk, sayur, buah potong, dan air mineral diperuntukan bagi para lansia tunggal dan penyandang disabilitas," ujar Kepala Dinas Muhammad Rum kepada Tim Media Center Kota Pariaman, Selasa (12/11/2024).

Muhammad Rum

menyebutkan, bantuan sosial ini adalah penyediaan makanan siap saji yang diberikan 2 kali dalam sehari serta dikelola oleh Kelompok Masyarakat (POKMAS) yang telah dilatih oleh Kementerian Sosial, mulai dari menyusun menu, memasak makanan sesuai standar gizi serta mendistribusikan langsung ke tangan penerima manfaat.

Dengan adanya bantuan makanan ini, kata Rum diharapkan dapat menambah asupan gizi sebagai upaya meningkatkan imunitas lansia maupun penyandang disabilitas yang hidup dalam kemiskinan, kesendirian, kondisi sakit menahun menjadi permasalahan yang harus

ditangani. Diharapkan juga dapat membantu lansia terlantar dan disabilitas utk memenuhi kebutuhan makan dan minumannya.

Rum mengatakan, kepastian tentang keberlanjutan program ini tertuang dalam surat yang dikirimkan oleh Kementerian Sosial tentang proses verifikasi dan validasi calon penerima bantuan yang akan dilakukan selama bulan November 2024.

"Kegiatan verifikasi dan validasi ini dilakukan untuk memastikan bahwa para penerima bantuan sosial permakanan ini memang benar-benar tepat sasaran sesuai kriteria yang sudah ditetapkan, salah satunya berasal dari keluarga miskin terdata dalam DTKS serta

prasyarat teknis lainnya," sambungnya.

Lebih lanjut, Muhammad Rum menambahkan, Dinas Sosial Kota Pariaman telah membentuk tim yang terdiri dari pekerja sosial serta pendamping sosial yang di koordinasikan oleh Bidang Rehabilitasi dan Perlindungan Jaminan Sosial untuk mempercepat proses verifikasi agar seluruh calon penerima manfaat dapat segera di usulkan ke pusat.

Untuk tahun mendatang diperkirakan terjadi penambahan calon penerima manfaat, karena Kota Pariaman dinilai sukses melaksanakan program serupa di tahun 2024. (Anasrul)



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	15 November 2024	Media	Mingguan Sumbar Pos
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	anasrul



Pejabat Eselon serta Pengambilan Sumpah ASN beberapa Pemko Pariaman Kukuhkan dan Lantik

Kota Pariaman - Pemerintah Kota (Pemko) Pariaman Kukuhkan dan Lantik beberapa Pejabat Eselon serta Pengambilan Sumpah Aparatur Sipil Negara (ASN). Pengukuhan 1 Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama, Pelantikan 3 Pejabat manajerial dalam jabatan Administrator dan Pengawas dan Pengambilan Sumpah 5 ASN ini, dipimpin oleh Pj Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Pariaman, Yaminu Rizal di Aula Balaikota Pariaman, Selasa sore (12/11/2024).

"Kami atas nama pribadi dan

atas nama Pemerintah Daerah Kota Pariaman mengucapkan selamat kepada pejabat yang baru dikukuhkan dan dilantik serta adik-adik kami yang diambil sumpah ASN nya, semoga dapat bekerja maksimal dan amanah dengan jabatan yang diemban," ujar Yaminu Rizal yang memberikan sambutan setelah mengambil sumpah pejabat dan ASN ini.

Dirinya berharap, agar semua ASN yang ada di Kota Pariaman, yang dipandu nantinya oleh Badan

Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kota Pariaman, untuk dapat mengingatkan kembali tentang Panca Prasetya Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI), atau janji setia ASN.

"Mudah-mudahan kedepan kita bisa lebih baik, rasa kebersamaan dan kekeluargaan kita terjaga dengan baik dan yang terpenting dalam Panca Prasetya KORPRI itu adalah menjaga persatuan dan kesatuan bangsa serta Kesetiakawanan kita sesama

ASN," tutupnya.

Adapun Pengukuhan 1 (satu) orang Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama atas nama Kanderi yang kembali menjabat sebagai Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Dikpora) Kota Pariaman, berdasarkan Surat Keputusan Wali Kota Pariaman Nomor 800/123/WALIKOTA/2024 tentang Pengukuhan Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama.

Kemudian ada 3 (tiga) orang Pelantikan Pejabat manajerial dalam jabatan Administrator dan

Pengawas berdasarkan Surat Keputusan Wali Kota Pariaman Nomor 800/122/WALIKOTA/2024 tentang Pengangkatan dan Pemberhentian Pejabat Manajerial dalam Jabatan Administrator, yang telah mendapatkan persetujuan dari Menteri melalui Surat PLH Direktur Jenderal Otonomi Daerah Kementerian Dalam Negeri Nomor 100.2.2.6/8468/OTDA tertanggal 23 Oktober 2024, antara lain

Hendra Asman jabatan lama Kepala Bidang Anggaran Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah (BPKPD) Pemerintah Kota Pariaman, jabatan baru Inspektur Pembantu Wilayah I (Irbn I) Inspektorat Pemerintah Kota Pariaman.

Aldi Riswanto jabatan lama Kepala Bidang Barang Milik Daerah Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah (BPKPD) Pemerintah Kota Pariaman, jabatan baru Inspektur Pembantu Wilayah II (Irbn II) Inspektorat Pemerintah Kota Pariaman.

Fitra Hadi jabatan lama Auditor Ahli Muda Inspektorat Pembantu Wilayah IV Inspektorat Pemerintah Kota Pariaman, jabatan baru Inspektur Pembantu Wilayah IV (Irbn IV) Inspektorat Pemerintah Kota Pariaman.

Pengambilan Sumpah/Janji 5 Pegawai Aparatur Sipil Negara (ASN) Pemerintah Kota Pariaman antara lain Derry Satya Yudha, Agil Rivaldo Hazmi, Fadhel Muhammad

